

2013
JUNIO

CAMPAÑA DE SENSIBILIZACIÓN PARA LA IGUALDAD DE GÉNERO 2013

CENTRO DE LA MUJER DE LA SOLANA

Hola, soy Concha Parra, tengo 70 años, soy ama de casa y utilizo muy a menudo el ordenador e Internet.

El uso del ordenador y el acceso a Internet, es una herramienta muy poderosa que ha supuesto toda una revolución y que ha transformado el mundo.

Mujer:

- Súbete al tren de las Tecnologías de la Información y la Comunicación, es tu momento.
- No hay barreras en el acceso a las tecnologías de las mujeres.
- Tu edad no será un límite para aprender.
- No te quedes atrás, úsalas, incorpóralas a tu vida cotidiana.
- Pueden ser una ventana a otros mundos, a otras realidades.
- Experimenta las ventajas de ser mujeres en red.
- Con ellas las mujeres: decidimos, actuamos, progresamos.
- Seamos mujeres conectadas al futuro, al progreso.

"Mujeres unidas por nuestros derechos: la acción de una mujer es un impulso para todas".

*Campaña de Sensibilización para la Igualdad de Género.
Centro de La Mujer y Concejalía de Igualdad del Ayuntamiento de La Solana.*

